

# *Se mantienen las protestas en Francia contra polémico proyecto laboral del gobierno*

---



París, 8 abr (RHC) Centenares de personas se concentraron en la madrugada de hoy en la Plaza de la República de París como parte del movimiento Noche en Pie, nacido de las protestas contra un polémico proyecto laboral.

Los detractores del texto señalan que favorece la precarización laboral y da más libertad de acción al empresariado en detrimento de los derechos de los trabajadores, en un país donde el desempleo se ubica en torno al 10 por ciento, apunta Prensa Latina.

El gobierno y la patronal, insisten en defenderlo. Para la ministra de Trabajo, Myriam El Khomri, se trata de una iniciativa justa y necesaria que debe permitir la disminución de la desocupación.

Con la realización de asambleas populares, conciertos e intensos intercambios, el movimiento Noche en Pie se extiende a otras ciudades de Francia como Nantes (oeste), Rennes (oeste), Lyon (este) y Toulouse (sur), donde las personas se reúnen en plazas públicas.

La iniciativa amplía sus reivindicaciones, pues los inconformes opinan que el tema del plan laboral es sólo "una rama de un árbol que debe ser cortado".

Los manifestantes realizan programas en los que debaten tópicos como democracia participativa, "destrucción global del sistema capitalista", dificultades en el sector de la vivienda, crisis migratoria, entre otros.

Mientras, persiste el desacuerdo con relación al proyecto laboral que, según sondeos, es rechazado por la mayoría de los franceses.

Una nueva jornada de manifestaciones está prevista mañana. Al llamado de sindicatos de trabajadores y de organizaciones estudiantiles, se espera que miles de personas se movilicen en las calles para demandar la retirada de esa iniciativa gubernamental.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89844-se-mantienen-las-protestas-en-francia-contrapolemico-proyecto-laboral-del-gobierno>



**Radio Habana Cuba**